

BERICHT

18. April 2010

Pokal Aus für Cavewomen



Denkbar schlecht starteten die Softballerinnen der Villingendorf Cavemen in die diesjährige Saison. Gleich beim ersten Pokalspiel verloren die Damen gegen die Nagold Mohawks, was das Aus in Runde 1 bedeutet.

Gleich in den ersten 2 Innings konnten die Gäste aus Nagold sich mit 7 Runs einen profitablen Vorsprung schaffen, den sie auch im weiteren Spielverlauf weiter ausbauten. Erst im 3. Spieldurchgang gelang es den Höhlenfrauen auf 3:7 zu verkürzen, doch die Gäste weiteten ihren Vorsprung in den folgenden Spielabschnitten mit jeweils 3 und 4 Runs profitabel aus. Das Spiel endete im 7. Inning mit 5 : 15 zugunsten der Mohawks aus Nagold.

Für das nächste Spiel am kommenden Samstag, den 24.04.10 zum Auftakt in der Landesliga, ebenfalls gegen die benachbarten Softballerinnen aus Nagold, hat Trainer Martin Eith eine konzentrierte Leistung gefordert.

Beginn 15 Uhr im Baseballpark Riedwasen.

[Nach oben](#)